

KulturRückKnuddelTAg

Es gibt den Tag der Arbeit am 1. Mai. Den Tag - oder besser die Nacht - der Zeitrückstellung von Sommer- auf Winterzeit am 30. Oktober dieses Jahr. Und es gibt den Weltknuddeltag jeweils am 21. Januar.

Neu gibt es ab diesem Jahr für den Sternensaal in Wohlen noch den 17. Oktober. Ein Feier- und Gedenktag der kulturellen Sorte. Dieser von uns neu erkorene 17. Oktober ist nämlich gerade eine inhaltliche Kombination und Vereinigung der oben erwähnten Gedenktage für Arbeit, Rückstellung und Knuddel. Nennen wir ihn doch mal provisorisch «Kultur-im-Sternensaal-Arbeits-Wertschätzungs-und-Unterstützungs-Tag» oder kurz: «Kultur-Rückversicherungs-Knuddel-Tag» (KulturRückKnuddelTag).

Am 17. Oktober hat nämlich der Einwohnerrat von Wohlen die Streichung des kulturellen Unterstützungsbeitrages wieder rückgängig gemacht und damit die Kulturarbeit in Wohlen nicht nur gewertschätzt, sondern weiter gesichert. Dafür sind wir sehr dankbar und würden am liebsten alle knuddeln.
Hans Melliger

P.S.1: In der Debatte wurde mehrmals darauf hingewiesen, dass Kultur nicht nur wichtig ist, sondern vor allem auch kostet. Aber – falls Sie bis hierher gelesen haben - wissen Sie dies bereits schon. Und Sie sind, so glaub ich jedenfalls, auch nicht sonderlich überrascht, dass es genau an dieser Stelle nochmals erwähnt wird.